
令和５年12月のご意見等対応分
●このたびは貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。
（紙面の都合上、事項毎の御礼は省略させていただきます。）

整理
番号

項目
ご意見等

（長文の場合は要旨のみ記載させていただきます。）
ご意見等に対する回答

196

なぜ、洗面台
の水は飲んで
いけないと言
われたのか

　私は、入院中に持病の薬を洗面台の水で飲もうとして、看護師さんから洗面
台の水では飲まないで下さいと注意を受けました。
　私の記憶には、入院のしおりや入院時の説明もなかったように思います。
　では何故、洗面台の水は飲んではいけないのでしょうか、お聞かせ下さい。

　病棟の洗面台の水は飲水可能です。
　病棟のスタッフの中には飲水はしない方が良いと聞いていたスタッフもいた
ので、治療上飲んではいけない場合を除いては、飲水可能であることを周知し
ます。

208

ロッカーを増
やしてほしい

　手術後、ＨＣＵ入りの為の荷物を預けるロッカーが空かない。
　ロッカーの数を増やして欲しい。
　１Fと６Fの空きを探して何度も行き来した。
　できれば、各階に設置した方が、いいと思う。

　コインロッカーの増設については、ご要望も多いことから検討を重ね、以下
のとおり共用を開始（2024年１月から）しました。
　①東病棟１階の売店横の既存ロッカー付近に増設（15個）
　②外来棟１階受付奥のＡＴＭ付近に新設（16個）

　　                                                         熊本大学病院

　●このたびは貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。快適な病院内の環境作りのため、これからも努力して参りますので今後ともお気づきの点が御座いましたらご遠慮なくお知らせください。
　　　※本掲示には、頂いたご意見及びその回答、全ては掲示していないことを予めご了承ください。


